

スクラム



期末テストが始まりました

いよいよ2学期末テストです。外はやっと冬らしく寒くなつてきましたが、教室は子どもたちの体温と熱気で暖かいです。テストは英語からスタートしました。開始早々頭を抱える人、腕を組んで悩む人、どうやら波乱の幕開けになりそうです。

明日もあさっても9時登校ですが、普段より遅い時間に油断しているひとがチラホラ…気をつけましょう。



昨日本当に嬉しかったこと 先日の通信で完全更衣の連絡をしました。その時に「女子のリボンをきちんとしてほしいなあ」という話を終学活でもしたところ、翌日見違えた姿が！正門に立っていて「おはよう」と声をかけていましたが、心の中ではガッツポーズをしているくらい嬉しかったです。先生たちの話をちゃんと聞いていて、先生たちの思いをちゃんと理解してくれて、ちゃんと実行してくれるその気持ちに本当に感謝します。

中学2年生のちょっと反抗期な年頃であっても、“きちんとすることはする”そんな素直さを持っている素晴らしい集団だなど、改めて実感しました。ひょっとしたら家では偉そうな態度をしているかもしれません、外の世界では素直に頑張っています。ご安心ください。

しもつき
霜月



11月

さそり座

発行日: 11月27日

発行者: 2年学年主任 堀